

令和2年7月10日

保護者各位

小林市立三松小学校

P T A 会長 廣崎 真美

三松サークル学級長 芝田 里子

令和2年度 家庭教育学級「三松サークル開級式」

☆ 今年度は新型コロナウィルス感染拡大防止の為、プリント配布にて開級式を行ないます。
またサポートプログラムとして、別紙にて福留先生より子育てに関する寄稿を頂いております。
そちらのほうもぜひご覧くださいませ。

～サークル長挨拶～

サークル生の皆さん！こんにちは。
今年度サークル長の芝田です。どうぞ宜しくお願ひ致します。
日々、主婦業にお母さん業に、などなど、本当にお疲れ様です。また「新しい生活様式」に沿って
工夫や努力をしながら楽しくお子さんと過ごしていらっしゃることと思います。そんな中 今年度サークル加入
本当にありがとうございます。例年のような活動は難しいのですが、役員一同できる事を精一杯やって、活動を
盛り上げていきたいと思っておりますので、皆様のご理解 ご協力お願ひ申し上げます。そして何よりも一緒に
楽しみましょうね！！

～PTA会長挨拶～

まずは、家庭教育学級「三松サークル」へようこそ！
今年度、サークル長を引き受けて下さった芝田さん、役員の皆さん、本当にありがとうございます。
PTA総会もそうでしたが、おそらくこのような書面での開級式は、初めてのことではないでしょうか。まさに前
代未聞、不測の事態です。

そういうば、人生には3つの坂があると聞いたことがあります。
登り坂、下り坂、そして「まさか！」
そうです。「まさか、こんなことになるなんて！」です。
この「まさか」によって、私たちの生活は大きく変わりました。
ただでさえも人間関係が希薄になりつつある昨今、ソーシャルディスタンスという耳慣れない言葉によって、更
に人ととの結びつきが弱まってくるのではないかと心配でなりません。
こんな時こそ、こんな時だからこそ、三松サークルのような活動が必要であると考えます。
今後、予定通りにいかないこともあるかもしれません。
できる範囲内で、やれることを見つけていきましょう。
友人を作る場として、見聞を広める場として、是非楽しんで参加して頂けたらと思います。

裏面に続きます→

～校長先生からのご挨拶～

本年度の三松サークルの開級、おめでとうございます。新型コロナウイルスのために、開級が危ぶまれましたが、保護者の皆様方の「学ぶ意欲」に敬服します。

さて、昨年度の開級式での私の挨拶の時、三松サークルの雰囲気がよく、気持ちよく挨拶ができたのを記憶しています。それは皆様が謙虚であり、学ぶ意欲があるからだと思います。

「謙虚であり、素直である人の心のコップはいつだって上向きに置かれている。だから、教えをどんどん受け入れて自分の力を高めていけるのである。」と言われたのは国語授業の名人と言われた野口芳宏先生です。これからも皆様が他から学ぶ謙虚さをもたれることができ、三松小PTAの目指す保護者像「子どものよきお手本になる

「子どもとふれあい、笑顔を絶やさない保護者」につながると確信しています。本年度の三松サークルでの学びが、保護者の皆様の更なる成長につながることを期待しています。

開級、誠におめでとうございます。

学級委員

役職名	氏名	役職名	氏名
学級長	芝田 里子	副学級長・書記	荻窪 真美
副学級長	花畠 幸重	書記	立元 千晶
会計	久保 有紀絵	会計	有元 紗綾
学級主事(教頭)	都原 裕史		

年間計画

月日	活動内容	備考
7月	開級式	文書による開級式（人権教育）
8/7(金)	親子マネー講座	講師：逆瀬川 美和子先生
9月上旬	レザーラフト講座	講師：立元 千晶氏
10月下旬	親子エアロビクス教室	ソーシャルディスタンスを意識した運動
11/5(木)	視察研修(宮崎市)	市バス申請済み 視察場所は検討中
※11月下旬	※親子体験講座	※スケジュール等に余裕があれば実施
1/31(金)	閉級式・パネル作製	
2/7(日)	PTA研究大会	表彰・作文発表、事例発表

※状況により、日程や内容の変更、または中止になる場合がありますのでご了承ください。



今年度の役員です！宜しくお願い致します☆

左上 (副学級長 立元 千晶)

左下 (副学級長・書記 荻窪 真美)

中央上 (会計 久保 有紀恵)

中央下 (学級長 芝田 里子)

右上 (会計 有元 紗綾)

右下 (副学級長 花畠 幸重)